
Ata da 809ª (Octingentésima nona) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2021/2024 2 

Data: 08/04/2024 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebido convite para a palestra de abertura do evento II Semana Acadêmica do Curso de 6 
Medicina da UNIFEBE e III Meeting de Anatomia Clinica e Cirúrgica, que acontecerá entre os dias 06 e 09 de agosto de 2024 na 7 
cidade de Brusque/SC. Recebido ofício assinado pelo Coordenador da Residência Médica/HU solicitando à Pró Reitoria de RH o 8 
imediato cadastramento dos Médicos Residentes ingressantes em 2024. 9 
3. Informes:  10 
3.1. Diretoria Executiva: A jornalista Carla comunica que o Artigo do Dr. Cristiano de Assis Pereira Hansen, diretor regional de 11 
Blumenau, sobre câncer, foi publicado no Jornal Notícias do Dia do dia 08 de abril. Dr. Fábio Informa que no dia 10 de abril a 12 
Organização Social IBHASES irá assumir a UPA Norte, em Florianópolis. Dr. Cyro apresenta matéria jornalística à respeito das 13 
audiências no Ministério Público (18/03) e na Policia Civil (26/03), tendo como assunto principal a questão do acesso aos prontuários 14 
médicos por solicitação desses entes públicos.  Faz breve relato de reunião/jantar com médicos de Rio do Sul com a presença 25 15 
colegas. Relata também reunião do conselho Estadual de Saúde (03/04), com o Programa de Valorização dos Hospitais na pauta 16 
(pelos relatos obtidos, o programa é bom para os hospitais menores e não muito bom para os hospitais maiores). Em julho haverá 17 
reavaliação dos repasses. Dr. Cyro ainda comunica que em Assembleia Geral há pouco realizada, foram eleitos para compor a 18 
Comissão Eleitoral/2024 os Drs. Cesar Augusto Ferraresi, Demosthenes Dimatos e Franz Willy Nietsche Cruz. 19 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fábio informa ligação da Dra. Daniela Manganetti Bueno, de Joinville, que encaminhou um vídeo 20 
de um pré-candidato à Vereador questionando a existência do repouso dos médicos plantonistas e afirmando ainda que, se eleito for, 21 
irá fechar os confortos médicos daquela cidade. Assume o Plantão a Dra. Jackline. 22 
3.3. Defensoria Médica: Recebemos ligação do Dr. Daniel Faraco informando que a UNIMED está glosando as consultas de 23 
puericultura desde janeiro/24, e que já tentou contato com a UNIMED, mas informaram que é problema do TI; solicita ajuda do 24 
SIMESC. Dra. Iuli Ferro médica residente - R1 pediatria do HU, informou que a bolsa de residência não foi paga; demanda essa 25 
passada para Dr. Fábio que já manteve contato com à médica. 26 
3.4. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da Regional de Blumenau do dia 01 de abril, informando reuniões agendadas: 11/04 27 
Acadêmicos FURB; 25/04 Palestras para médicos; 9/05 Formandos da FURB – Churrascaria Ataliba); Ata da Diretoria Regional de 28 
Joinville do dia 21/03; Ata da Diretoria Regional de Brusque dos dias 06/02 e 05/03. 29 
3.5. Momento SIMESC: Aos motociclistas, você tem como evitar de ser VÍTIMA! 30 
4. Ordem do Dia: 31 
4.1. Hospital Universitário/UFSC – Nota em Apoio aos Médicos: Dr. Cyro abre a reunião comentando alguns pontos sobre a 32 
greve em curso, dizendo entender que o Sindicato deve apoiar os médicos que lá trabalham e apresentando os colegas médicos 33 
presentes: Dr. Spyros Dimatos Superintendente do HU, Dra. Patrícia de Almeida Vanny, Diretora Clinica do HU e a Dra. Silvia 34 
Chiaronida, anestesista e o Dr. José Roberto Alves, Cirurgião, do corpo clínico do HU. Dr. Cyro passa a palavra ao Dr. Spyros, que 35 
agradece a oportunidade e relata sobre a greve. Comenta o que devemos discutir sobre os impactos da greve no hospital. Os 36 
trabalhadores destacam a escassez de leitos, o adoecimento de colegas devido à sobrecarga de trabalho, as instalações comprometidas 37 
e outros problemas que impactam diretamente o atendimento à população. A gestão está preocupada com a prestação de alguns 38 
serviços durante a greve. Dra. Patrícia comenta que nesse momento a greve não é a melhor opção, por se tratar de serviço essencial. 39 
Por isso buscaram orientação do que fazer, para trazer mais segurança aos colegas, junto ao Sindicato. Estes fatores preocupam a 40 
equipe que acaba tendo que responder por problemas que são da estrutura. Outros questionamentos foram feitos, dúvidas e sugestões, 41 
pedidos de como proceder daqui para a frente. Dr. Cyro responde alguns questionamentos feitos e informa que está sendo enviado 42 
um oficio ao Magnífico Reitor da UFSC, solicitando uma audiência para tratar das dificuldades para o desenvolvimento dos 43 
trabalhos. Comenta que o Sindicato dos Médicos do Estado de Santa Catarina (SIMESC), representante legal da categoria, 44 
manifestará em Nota o seu total apoio aos médicos que trabalham no Hospital Universitário/UFSC, há algum tempo pressionados 45 
por má remuneração, carência de profissionais e condições de trabalho, situação agora agravada pela greve em curso dos servidores 46 
daquela universidade e que afetam as atividades no referido hospital. Também pediremos à FMB que faça interlocução com a 47 
EBSERH em Brasília. Daremos destaque à Carta dos Médicos ao Reitor, com diversos subscritores. Seguimos acompanhando e 48 
aguardando os desdobramentos. 49 
4.2. Busca Ativa – Inadimplentes G. Florianópolis – Desfiliações Regionais. Assunto pautado para a próxima reunião.  50 
4.3. Encontro de Mulheres Médicas G. Florianópolis (26/03) – Avaliação. Dra. Eliane faz breve relato do II Encontro de Mulheres 51 
Médicas, realizado no dia 26/03 no Hotel Majestic em Florianópolis. Estiveram presentes em torno de 83 mulheres no evento, onde 52 
foi servido cardápio com variedades de salgados, doces e bebidas, houve sorteios de brindes e música ao vivo. Abre a palavra para 53 
avaliação para as demais diretoras presentes, que de modo geral avaliaram como bem-sucedido. Ressalta ainda que foram 54 
arrecadados dos nossos apoiadores, 114 peças de roupa, 15 pares de calçados e 9 acessórios que serão doados para a Rede Feminina 55 
de Combate ao Câncer. A jornalista Carla, apresenta a pesquisa de satisfação feita no grupo de WhatsApp do evento, destacando os 56 
principais pontos. A lista dos apoiadores e patrocinadores é lida e será anexada à está ata. Todos os Diretores entendem que o evento 57 
foi um sucesso!  58 
5-Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 - Busca Ativa; 2 - Previdência  59 
6-Assuntos informais: O jornalista Rubens Flores, lê mensagens dos Dia das Mulheres a todos os presentes. 60 
 61 

Florianópolis, 08 de abril de 2024. 62 
 63 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 64 
e revisada por Dra. Zulma Sueli Carpes da Natividade, Diretor De Patrimônio do SIMESC) 65 
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 68 
1- Alexandre Robles 69 
2- Garibaldi Bastos 70 
3- Kleber Coelho 71 
4- Leopoldo Back 72 
5- Marcelo Peres 73 
6- Lauro Bittencourt 74 
7- Antônio Duarte 75 
8-  Oswaldo  76 
9-  Raquel 77 
10- Alberto Gonçalves 78 
11- Ana 79 
12- Isadora Ramos 80 
13- Janine 81 
14- Robson 82 
15- Lisiane 83 
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